

## Patrick Valli confie les clés à un musicien

**MUSIQUE.** Le Carrefour de la Musique créé par Bruno et Julia Valli en 1964, repris par leur fils Patrick en 1993, quitte le giron familial. À Pusey, l'aventure se poursuit cinquante-sept ans après avec Aurélien Mongey, professeur de musique, installé à Neurey-lès-la-Demie.

P. 3



Patrick Valli passe la main à Aurélien Mongey, le nouveau chef d'orchestre du magasin de musique.

# Carrefour de la Musique : une nouvelle partition se joue à Pusey

Aujourd'hui 1<sup>er</sup> avril, Patrick Valli dit au revoir à cinquante-sept années d'une aventure familiale en musique. Il transmet ce jour et sans fausse note, sa boutique au professeur de piano, Aurélien Mongey.



Patrick Valli et Aurélien Mongey, le nouveau patron du Carrefour de la Musique.

Patrick Valli est ému à quelques jours de transmettre le flambeau « d'une vie de musique », comme il le souligne. « Une vie de passion consacrée à faire plaisir à mes clients. » Si de l'émotion se lit dans son regard, on y décèle également de la joie. « Je suis content out, de transmettre mon activité à Aurélien. Je suis ras-

suré. » Depuis quatre années, il cherchait un repreneur pour son magasin Le Carrefour de la Musique, créé par ses parents, Bruno et Julia Valli, 86 et 80 printemps. « Ils ont ouvert en 1964 leur école de musique au 7 de la rue Georges-Genoux à Vesoul », se souvient leur fiston. « Les Beatles, Rolling Stones, mais aussi Johnny et Claude François

envahissaient les ondes. La musique arrivait dans les foyers. » Ses parents donnent des cours, vendent des vinyles, des guitares, accordéons et autres batteries. Puis en 1971, alors qu'ils venaient de construire leur maison à Pusey, le couple achète un terrain au bord de la RN 19, rue Gustave-Courtois sur la route de

Paris, quand la déviation n'existait encore pas. « C'était un sacré pari », sourit Patrick Valli. « Les banques ne suivaient pas et la musique avait mauvaise réputation. C'était un peu les blousons noirs à cette époque. »

Pourtant, le Carrefour de la Musique déménage de Vesoul à Pusey dans un bâtiment qui sort de terre la même année. Cinquante ans après, il est toujours là. En 1993, Patrick rachète l'enseigne familiale. À ses côtés, il peut compter sur François Bordot, arrivé quelques années plus tôt dans l'aventure, comme vendeur.

À cette période, le chef d'entreprise prend de plein fouet l'arrivée d'internet. Il ouvre alors une centrale d'achat regroupant 120 magasins. « Nous proposons des instruments de bonne qualité à des prix internet. » Il part également en formation pour assurer le SAV des amplis et instruments. Lui-même professeur de musique, il cède son école à sa tante Lina. Devinez qui venait prendre des cours chez elle ? Le futur repreneur de l'entreprise familiale, Aurélien Mongey.

Le jeune homme de 20 ans, qui jouait en autodidacte depuis sa chambre sur son clavier reçu à

Noël, trois ans plus tôt, franchit le seuil du « Carrefour » à Pusey. Il croise naturellement Patrick Valli et lui demande où prendre des cours de piano à Vesoul. Ce dernier lui conseille sa tante, Aurélien entre alors à l'école de musique, pianote quatre à cinq heures par jour puis, en 2008, il rachète l'école pour enseigner le 4<sup>e</sup> art à soixante élèves. Il passe un concours à l'Académie musicale de France auprès de Raymond Valli, frère de Bruno. Il sort second de l'examen, à l'âge de 21 ans.

En décembre dernier, dans la galerie d'un supermarché, le papa de deux garçons de 6 ans et 18 mois, en couple avec Sandrine Guillaume, croise par hasard Patrick Valli, qui l'informe qu'il cherche « sérieusement » un repreneur. La nuit passe... et porte conseil. « Le lendemain, je l'appelais pour lui dire que j'étais intéressé », s'amuse Aurélien Mongey, qui a eu 40 ans, dimanche 28 mars.

Sa compagne va l'épauler au magasin pour assurer l'admission. Une belle reconversion

pour la maman de Louis, 20 ans, Elio, 17 ans, Maximilien, 6 ans et Merlin, 18 mois, qui travaillait à la MASPA de Neurey-lès-la-Deuille où le couple réside. Aurélien dispense toujours des cours de piano le lundi matin à ses dix élèves, depuis chez lui.

Quant à Patrick Valli, c'est serain qu'il a donné les clés à son successeur. Il envisage désormais de prendre du temps pour ses petites-filles, Eva et Selenia, 4 ans et 3 ans et demi. Le jeune retraité ambitionne aussi d'arpenter les sommets vosgiens et alpins avec son sac à dos. La randonnée, la seconde passion du jeune retraité qui va, c'est certain, continuer à jouer du piano mais cette fois pour son plaisir, « peut-être même avec des copains dans une formation jazz », confie-t-il tout sourire avant de conclure : « La musique est une thérapie ».

350 m<sup>2</sup>  
dédiés à la  
musique